

Interessante Menschen und Themen aus der Stadt gesucht

Veröffentlicht: Mittwoch, 07.08.2019 12:54



© Boris Zerwann - fotolia



Sprockhövel: Die Flüchtlingshilfe will sie auf großen Plakaten, in Video-Interviews und mit einer Wanderausstellung vorstellen. "Behind the Picture" heißt die Aktion. Damit will die Flüchtlingshilfe ihren Beitrag zum 50-jährigen Stadtjubiläum im nächsten Jahr leisten. Ziel sei es, Menschen verschiedener Herkunft mit ihren Werten, Zielen, Ansichten und Geschichten im Alltag sichtbar zu machen. Diesen Samstag werden bei einem Workshop Themen gesammelt und Personen vorgeschlagen. Das Ganze findet ab 9 Uhr im Martin-Luther-Haus statt. Danach gibt es noch ein Sommerfest der Nationen. Wer mitmachen möchte, kann sich noch bis morgen anmelden.

Mail: foerderverein@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de

WhatsApp: 0172/2309395